

しんぶん赤旗 を  
お読みください  
日刊3,497円／月  
日曜版930円／月  
申込み 363-1450

# 民主なかがわ

## 第198号

日本共産党中央川区編集委員会編集  
中川区荒中町157荒中マンション  
電話 363-1450  
FAX 352-7801  
<http://egami-hiroyuki.jcpweb.net/>



「黒川弘務東京高検検事長は辞職でなく罷免だ」と訴えるみなさん

黒川弘務東京高等検察官の辞職が報を受け、5月22日夕方、地下鉄高畠駅頭で、日本共産党中央川区委員会の呼びかけで、黒川氏の罷免、検察庁法案の廃止・撤回を求める街頭宣伝が行われました。

### 安倍首相どう責任をとる

江上博之市議は、「黒川検事長の辞職で6000万

安倍晋三首相への刑事責任逃れのためではないかと言

われる黒川氏の定年延長閣議決定は撤回を。検察官幹部の定年延長を内閣で勝手に決める検察庁法改悪案は、

今国会成立断念でなく、廃案・撤回を」と訴えました。

黒川氏は、産経新聞、朝

円とも言われる退職金なん

てとんでもない。森友・加計問題、桜を見る会疑惑の

緊急事態宣言が解除され、休業要請も解除。しかし、私たちの暮らしをどうすればいいのか、疑問が▼感染者数が減った、感染ルートがわからない人が減ったと

度の体温が4日以上続いたので、3年間、賭けマージャンを行っていました。安倍内閣は1月、検察庁法で63才定年と規定しているのに、法解釈を勝手に変えて黒川氏を定年延長しました。検

察庁の最高幹部である検事

総長への布石と言われ、こんな人物が賭けマージャンとは。安倍内閣の責任の取

り方が問われています。黒川氏への退職金についても反対の声が出ています。

PCR検査数を抜本的に増やせ 市議 江上博之

でどうしていいかわからないというところではないでしょうか

PCR検査数は、3293人です。名古屋市内の感染者は、

看護師、防護服など費用がかかります。国は、その財源を用意していません▼求める人がPCR検査を受けられるようにし、ある程度感染状況を把握しなければ

かかります。国は、その財源を用意していません▼求める人がPCR検査を受けられるようにし、ある程度感染状況を把握しなければ

安心して生活できません。国、県、市に財源確保を求めていきます。

ただでなく、施設、医師、機械

専門家で、10倍以上と言う人がいます。心配

だけではなく、施設、医師、機械

# 黒川検事長は、辞職でなく罷免を

## 中川地域でメーデー

5月1日、例年行われる

アピールしました。

初めて開かれてから100

呼びかけに応えて、中川革新懇談会の皆さんも参加し、一人一人が距離を置くスタンディング。通行人に

PCR検査数は、3293人です。名古屋市民233万人の0・14%、人口1000人当たり1・4人です。

韓国で12人以上です。検査

5月1日、例年行われるメーデー集会は、新型コロナのもとで密集を避けるために中止。そこで、中川区地域労働組合センターの呼びかけで、5月1日朝7時半から、高畠交差点で祝メーデーの宣伝が行われました。

PCR検査数は、3293人です。名古屋市民233万人の0・14%、人口1000人当たり1・4人です。

韓国で12人以上です。検査

呼びかけに応えて、中川革新懇談会の皆さんも参加し、一人一人が距離を置くスタンディング。通行人に

PCR検査数は、3293人です。名古屋市民233万人の0・14%、人口1000人当たり1・4人です。

韓国で12人以上です。検査

呼びかけに応えて、中川革新懇談会の皆さんも参加し、一人一人が距離を置くスタンディング。通行人に

PCR検査数は、3293人です。名古屋市民233万人の0・14%、人口1000人当たり1・4人です。

韓国で12人以上です。検査

呼びかけに応えて、中川革新懇談会の皆さんも参加し、一人一人が距離を置くスタンディング。通行人に

PCR検査数は、3293人です。名古屋市民233万人の0・14%、人口1000人当たり1・4人です。

韓国で12人以上です。検査



生活と権利を守ろう

「力を合わせてコロナショックを乗り越えよう」「誰もが人間らしく生き働く社会をめざそう」のスローガンのもと、労働者の生活と権利を守ろう、と呼びかけました。通勤するみなさまを激励していました。

弁護士相談 6月18日（木）午後6時半電話連絡 363-1450 江上事務所

# コロナ禍、みんなの声を届け、要求実現

新型コロナ禍が続いている。収束のめどは見えません。感染者数の減少は嬉しいことですが、検査数を圧倒的に増やし、感染の全体をつかむことが必要です。

日本共産党愛知県委員会は、新型コロナ対策本部を

立ち上げ、すやま初美本部長を先頭に住民のみなさんの不安にこたえ、要求実現に動いています。党名古屋市議団も2月19日を皮切りに、河村たかし市長に市民の声を届け、要求を実現してきました。主なものを紹介します。

## 市・県の対象以外にも給付を

江上博之市議は4月市議会で、感染症対策協力金(50万円)の対象以外にも、直接的間接的に事業所は影響を受けていることから、対象拡大を求めました。5月市議会で、休業要請対象

以外にも10万円の応援金が給付されることになりました。(ナゴヤ新型コロナウイルス感染症対策事業継続応援金)

○主な交付要件 4月10日以降も事業を継続し、各種水道基本料金2ヶ月分免除

名古屋市上下水道局は、水道基本料金2ヶ月分免除と、新型コロナウイルス感染症の影響により支払い困難の場合上下水道料金の猶

を河村市長に申し入れていたことが実現しました。  
免除は、8月検針分からですから、9月か10月請求分です。申請の必要はありません。  
○免除額 一般家庭で、口径13ミリの場合1375円、口径20ミリで2354円です。業務用も口径による。  
○免除総額は市内分約21億円で、水道企業会計から。

「10万円」給付金のすみやかな支給を

国民一人10万円の特別定額給付金が市民、国民の声を受けて決まりました。  
○具体的な対象事業所は、市ホームページをご覧ください。江上市議が調査した、米屋、靴屋、クリーニング屋、ガソリンスタンド、うどん・蕎麦屋など具体的に掲載しています。  
○事業費は、45億7千万円で、名古屋市独自施策です。



# 両郡橋改築で要望書

5月20日、中川区下之一色と港区船頭場を結ぶ両郡橋の改築で、地域のみなさんが要望書を名古屋市に提出しました。江上博之市議が立ち会いました。

工事は、来年夏、隣接する正江橋完成後です。

要望は、①改築にあたり、現道を生かした計画案で、橋の改築で、地域のみなさんにとって、「地域のみなさんが残るよう進めてほしい」と話していました。

市議会経済水道委員会は、「地域のみなさんが残るよう進めてほしい」と発言しました。あいちトリエンナーレ実行委員会規約に則り、支出すべきことは支出し、議論すべきことは議論する、この姿勢を貫くことを求めました。



## あいちトリエンナーレはどうなっているのか

市が負担金を一部支出しないことで事実上、県と裁判になっています。

5月14日、名古屋市議会経済水道委員会で、江上博之市議は、「表現の自由に市长が介入することは許されない。名古屋市は、負担金は支出すべき。そのうえで、

1つは、河村市長が会長代理として開催を求めて、あいちトリエンナーレ運営会議が開催されなかつたこと。2つは、展示に対する

弁護士相談（子育て・教育問題も）毎週月・木 午後6時半から8時 無料相談（子育て・教育問題も）毎週第3木曜 江上ひろゆき事務所まで電話363-11450

## 感染対策協力金50万円



市議会6月議会予定  
日時 6月19日（金）から  
7月6日（月）  
江上博之市議が質問予定です。本会議の傍聴はできます。委員会の傍聴は、コロナ禍で中止ですが、見直しが必要です。